

PENGANTAR REDAKSI

Puji syukur kehadirat Allah S.W.T. Kami haturkan kehadiran para sidang pembaca yang terhormat “Jurnal Hukum” Volume XXVI, Nomor 2, Edisi Agustus 2011 yang diterbitkan oleh Fakultas Hukum Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) dapat kembali hadir dihadapan sidang pembaca yang budiman. Kami mengucapkan terima kasih atas partisipasi berupa kiriman naskah yang datang dari dalam maupun luar UNISSULA, disertai permohonan maaf apabila masih ada naskah yang belum dapat dimuat pada penerbitan ini, karena keterbatasan ruang.

H. Jawade Hafidz, S.H., M.H. pada edisi kali ini, menulis tentang Ekologi Konstitusional (*Green Constutional*) dan Kedaulatan Wilayah di Indonesia yang mengupas tentang salah satu ide dan perkembangan upaya perlindungan lingkungan yang dimasukkan ke arah pengaturan hak-hak lingkungan dalam konstitusi Negara sebagai komitmen untuk perlindungan lingkungan dan manajemen.

Selanjutnya pada tulisan Bambang Tri Bawono,SH,.MH, beliau menyoroti tentang Tinjauan Yuridis Hak-Hak Tersangka dalam Pemeriksaan Pendahuluan, beliau beranggapan bahwa masalah upaya penegakan hukum untuk mewujudkan ide-ide abstrak ke dalam kenyataan kongkret. Pencantuman hak seorang terdakwa untuk mendapatkan bantuan hukum di tingkat pemeriksaan dalam proses penyidikan hukum positif tidak berarti bahwa tersangka hanya akan memperoleh bantuan hukum dari pengacara dalam penegakan hukum ide menjadi kenyataan, ada beberapa faktor yang mempengaruhi.

Masih berkaitan dengan penegakan hukum khususnya dibidang HaKI, Lathifah Hanim, SH.,M.Hum.,M.Kn., mengemukakan bahwa bagaimana perlindungan hukum hak kekayaan intelektual bagi franchisor (pemberi waralaba) dan franchisee (Penerima Waralaba) dalam perjanjian waralaba di Indonesia.

Belum lagi dengan permasalahan Penegakan Hukum Pidana di Bidang *Illegal Logging* yang di kupas oleh Bambang Tri Bawono,SH.,MH dan Anis Mashdurohatun, SH.,M.Hum. Tidak kalah menariknya dengan tulisannya Hj. Widayati, SH., MH, beliau menyoroti tentang Pembubaran Partai Politik Dalam Sistem Ketatanegaraan Indonesia

Para pembaca yang budiman topik-topik hangat lainnya yang tidak kalah menarik, dapat kita telaah pada edisi kali ini. Akhir kata redaksi tetap nunggu kiriman naskah dari pembaca budiman, naskah yang dikirim format penulisannya mohon mengikuti pedoman penulisan yang telah ditentukan, sehingga akan memudahkan terbitnya “Jurnal Hukum” edisi selanjutnya. Selamat membaca semoga bermanfaat dan jangan lupa menulis. *Wassalam*.

Redaksi

DAFTAR ISI

Pengantar	i
Daftar Isi	iii
EKOLOGI KONSTITUSIONAL (<i>GREEN CONSTUTIONAL</i>) DAN KEDAULATAN WILAYAH DI INDONESIA <i>Oleh : H. Jawade Hafidz, S.H., M.H</i>	533 - 549
TINJAUAN YURIDIS HAK-HAK TERSANGKA DALAM PEMERIKSAAN PENDAHULUAN <i>Oleh : Bambang Tri Bawono, SH.,M.H</i>	550 - 570
PERLINDUNGAN HUKUM HAKI DALAM PERJANJIAN WARALABA DI INDONESIA <i>Oleh : Lathifah Hanim, SH.,M.Hum.,M.Kn.</i>	571 - 589
PENEGAKAN HUKUM PIDANA DI BIDANG <i>ILLEGAL LOGGING</i> BAGI KELESTARIAN LINGKUNGAN HIDUP DAN UPAYA PENANGGULANGANNYA <i>Oleh : Bambang Tri Bawono,SH.,MH / Anis Mashdurohatun, SH.,M.Hum.</i>	590 - 611
PEMBUBARAN PARTAI POLITIK DALAM SISTEM KETATANEGARAAN INDONESIA <i>Oleh : Hj. Widayati, SH., MH</i>	612 - 639
TINDAK PIDANA PENCUCIAN UANG <i>Oleh : Fransiska Novita Eleanora</i>	640 - 653
POLRI : DALAM FUNGSI PENEGAKAN KETERTIBAN DAN DASAR KEHIDUPAN MASYARAKAT <i>Oleh : Faisol Azhari,S.H.,M.Hum</i>	654 - 666
KEDUDUKAN DAN WEWENANG MAHKAMAH KONSTITUSI DALAM SISTEM HUKUM KETATANEGARAAN INDONESIA <i>Oleh : Nanang Sri Darmadi, SH., MH</i>	667 - 690
Seranai Penulis	691